

# *L'Explorateur*



# L'Explorateur

## LE CHEF

« La cuisine est avant tout une passion, quelque chose d'inné qui m'anime depuis près de 20 ans.

Admiratif de l'excellence à la française et de la générosité de la gastronomie Italienne, ces deux univers ont naturellement fondés les bases de ma cuisine.

Influencé et enrichi par de nombreux voyages au Moyen Orient et en Asie, je garde une trace indélébile de ces mariages de saveurs et ces jeux de contrastes étonnants.

C'est ici, sur mes terres que je crée mes recettes au contact de mon île et de ses habitants, à travers les échanges et cette complicité si particulière à Maurice.

A l'origine de mes plats se trouvent le produit, la fraîcheur puis la recherche du goût, des parfums, des saveurs, de mes racines... Ma cuisine se veut typique, élégante et raffinée. Enfant du littoral, je suis attaché aux produits de la mer qu'il me plait de sublimer dans la simplicité, la délicatesse et la subtilité. »

*« Cooking is first and foremost a passion, something innate that has been driving me for almost 20 years.*

*Admiring French excellence and the generosity of Italian gastronomy, these two universes have naturally found the basis of my cooking. Influenced and enriched by many trips to the Middle East and Asia, I keep an indelible trace of these marriages of flavors and these games of amazing contrasts.*

*It is here, on my lands that I create my recipes in contact with my island and its inhabitants, through exchanges and this particular complicity in Mauritius.*

*At the origin of my dishes is the product, the freshness and the search for taste, perfumes, flavors, my roots ... My cuisine is typical, elegant and refined. As a littoral child, I am attached to the products of the sea that I like to sublimate in simplicity, delicacy and subtlety. »*

**Sanjeev Purohoo**







